



Communiqué de presse
BMW Motorrad Motorsport
25 septembre 2017

Titres numéro six et sept pour la communauté BMW Motorrad Motorsport: Sébastien Le Grelle et Florian Brunet-Lugardon sont sacrés champions.

- **Sébastien Le Grelle s'adjuge le titre dans l'International Road Racing Championship.**
- **Florian Brunet-Lugardon est champion dans le French European Bikes Championship.**
- **Une place sur le podium dans la finale de la saison en Afrique du Sud.**

Munich. La moisson de titres se poursuit pour la communauté de BMW Motorrad Motorsport: au cours du week-end, Sébastien Le Grelle (BEL) et Florian Brunet-Lugardon (FRA) ont obtenu le sixième et le septième de la saison. Le Grelle a été sacré champion dans l'International Road Racing Championship (IRRC), Brunet-Lugardon dans le French European Bikes Championship (FR EU). Par ailleurs, la finale de la saison du South African Motorcycle Road Racing Championship (RSA SBK) s'est achevée avec une nouvelle place sur le podium pour David McFadden (RSA). Les pilotes de BMW étaient également en action dans l'Italian Superbike Championship (CIV) et le SuperBike Series Brasil (BRSBK).

International Road Racing Championship à Frohburg, Allemagne.

Membre de l'équipe Herpigny Motors - BMW Motorrad Belux, Sébastien Le Grelle (BEL) a toujours figuré en tête du championnat depuis la première course de la saison. Il a été sacré champion lors de la dernière manche de l'International Road Racing Championship (IRRC) à Frohburg (GER). En route vers son deuxième titre après celui obtenu en 2015, le pilote belge de BMW a terminé les deux dernières



courses de l'année à la troisième place. Cette saison, les pilotes de BMW ont dominé le championnat en raflant les quatre premières places du classement final.

Dans les deux courses, les trois marches du podium étaient occupées par des pilotes de BMW. La première a été remportée par Marek Červený (CZE / Wepol Safemetal Racing). Sociétaire de l'équipe Penz13 BMW Motorrad, Derek Sheils (IRL) terminant deuxième, devant Le Grelle qui s'adjugeait ainsi le titre. Quatre autres pilotes de RR ont franchi la ligne d'arrivée dans les 10 premiers. Didier Grams (GER / G&G Motorsport by Todoracing) et Erno Kostamo (FIN / Markka Racing) ont terminé cinquième et sixième. Petr Bičíšřtř (CZE / Kimura Racing Team), Danny Webb (GBR / Penz13 BMW Motorrad) et Kamil Holan (CZE / Mc Race) se sont classés de la huitième à la 10^e place.

Dans la seconde course, les pilotes de BMW ont monopolisé les cinq premières places. Le doublé vainqueur de Penz13 BMW Motorrad avec Webb et Sheils était complété par une nouvelle troisième place de Le Grelle qui devançait Grams et Červený. Kostamo était septième, Bičíšřtř neuvième et Holan 10^e.

Au classement du championnat, Červený termine deuxième derrière Le Grelle. Suivent Grams à la troisième place et Kostamo à la quatrième.

Sébastien Le Grelle: "Je suis très heureux d'avoir obtenu le titre dans l'IRRC. Le championnat prend de plus en plus d'ampleur. C'est magnifique de voir autant de spectateurs qui nous suivent et l'ambiance est toujours fantastique. Il est vrai que certaines pistes sont assez dangereuses et il faut garder la tête froide. Je suis satisfait de ma saison. La BMW S 1000 RR fonctionne parfaitement, elle est très efficace et très agréable à piloter. Sur l'ensemble de la saison, je n'ai connu qu'un seul problème mécanique. Mon équipe, Herpigny Motors, est très professionnelle et je souhaite remercier tous ses membres. Je me suis toujours senti en pleine confiance sur ma moto."

French Superbike Championship à Albi, France.

Trois semaines après le titre anticipé de Kenny Foray (FRA), la dernière manche du French Superbike Championship (FSBK) 2017 s'est déroulée à Albi (FRA). La saison ne s'est pas achevée comme l'espérait le pilote du Tecmas Racing Team



récemment sacré champion. Foray chutait au cours de la séance d'essais du vendredi et ses blessures à la main droite le mettaient sur la touche pour le reste du week-end. Par conséquent, son compagnon d'écurie Maxime Bonnot (FRA) restait le seul pilote de BMW en lice. Ce dernier terminait les deux courses en 12^e et neuvième position, s'adjugeant la deuxième place dans la catégorie Superbike Challenger à chaque fois.

French European Bikes Championship à Albi, France.

Dans le French European Bikes Championship (FR EU), le titre se jouait entre les frères Florian et Cyril Brunet-Lugardon (FRA), équipiers au sein de Gers Moto Vitesse Ordannaise. Lors de la finale de la saison disputée à Albi (FRA), Florian a conservé l'avantage dans ce duel fraternel. En signant sa neuvième victoire de la saison, il était assuré du titre dès la première course du samedi. Cyril a été frappé de malchance: alors qu'il luttait pour la victoire et le titre avec son frère, sa chaîne cassait peu avant la ligne d'arrivée. Florian Brunet-Lugardon remportait également la seconde course du dimanche. Finalement, il était sacré champion avec un total de 263 points et une avance de 58 points, malgré la blessure qui l'avait empêché de disputer la deuxième manche de la saison.

Dans les deux courses, Julien Brun (FRA / JB Racing Team) est monté sur la deuxième marche du podium en compagnie du vainqueur, Florian Brunet-Lugardon. Alexandre Leleu (FRA) a terminé deux fois quatrième. Madjid Idres (FRA / Team ERT Motorshow) et Pierre Roques (FRA) se sont classés cinquième et sixième à chaque occasion.

En accaparant les quatre premières places du classement du championnat, les pilotes de BMW étaient au-dessus du lot dans le FR EU 2017. Florian et Cyril Brunet-Lugardon sont premier et deuxième, Brun est troisième et Michel Amalric (FRA / Tecmas Racing Team) quatrième.

Florian Brunet-Lugardon: "C'est magnifique d'obtenir le titre. Je suis d'autant plus heureux que j'y suis parvenu malgré la blessure qui m'a empêché de disputer les courses de Nogaro en début de saison. Malheureusement, Cyril n'a pas eu de chance ce week-end avec la rupture de la chaîne et les problèmes mécaniques qui en ont découlé. Mais dans l'ensemble, toute l'équipe et toute la famille peuvent être



satisfaites de leur saison: premier et deuxième du championnat, que demander de plus?”

South African Motorcycle Road Racing Championship, Red Star Raceway, Afrique du Sud.

La saison 2017 du South African Motorcycle Road Racing Championship (RSA SBK) s'est achevée avec une nouvelle place sur le podium pour un pilote de BMW. La dernière manche s'est déroulée sur le Red Star Raceway (RSA) ce week-end. David McFadden (RSA / RPM Center Sandton Auto/BMW Motorrad) est monté sur la troisième marche du podium au terme de la seconde course après s'être classé 15^e dans la première. Lance Isaacs (RSA / Supabets Sandton BMW Motorrad) a terminé les deux dernières épreuves de la saison en huitième et septième position.

Italian Superbike Championship au Mugello, Italie.

La cinquième et avant-dernière manche de l'Italian Superbike Championship (CIV) 2017 a eu lieu sur le circuit du Mugello (ITA). En obtenant la neuvième puis la huitième place, Matteo Ferrari (ITA / DMR Racing) a été le meilleur représentant de BMW. Lorenzo Lanzi (ITA / Tutapista Corse), 10^e, figurait aussi dans les 10 premiers de la première course. Dans la seconde, en revanche, il faisait partie des nombreux pilotes contraints à l'abandon dans des conditions humides et traîtresses.

SuperBike Series Brasil à Curitiba, Brésil.

La sixième manche de la saison 2017 du SuperBike Series Brasil (BRSBK) s'est déroulée à Curitiba (BRA), où deux courses étaient disputées pour l'occasion. Danilo Lewis (BRA / Tecfil Havoline Racing Team) a été le pilote de BMW le mieux placé. Quatrième dans la première course, il échouait au pied du podium. Dans la seconde, Lewis a terminé sixième. Joelsu "Mitiko" (BRA / JC Racing Team) s'est classé deux fois septième.

BMW Motorrad Motorsport Corporate Communications



Contact médias.

BMW Motorsports Communications

Matthias Schepke

Téléphone: +49 (0)151 601 90450

Email: matthias.schepke@bmw.de

Site Internet médias.

www.press.bmwgroup.com/global

BMW Motorrad Motorsport sur Internet.

Site web: www.bmw-motorrad-motorsport.com

Facebook: www.facebook.com/bmwgroupsports

Facebook: www.facebook.com/bmwmotorradmotorsport